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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS E 

INFRAESTRUCTURAS DE LA FACULTAD DE FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA 24 
DE FEBRERO DE 2.020 

  
En la Sala de Juntas “Blanca Feijoo” de la Facultad de Farmacia, siendo las 16:30 

horas del día 24 de febrero se reúne la Comisión de Asuntos Económicos e 
Infraestructuras, delegada de la Junta de Facultad, previamente convocada al efecto, bajo 
la presidencia del Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández, actuando como Secretario el Prof. 
Dr. D. Andrés Rafael Alcántara León. 

 
El Orden del Día es el siguiente: 
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la comisión celebrada el 

pasado día 27 de marzo de 2019. 
2. Informe de la Sra. Decana. 
3. Ruegos y preguntas. 
 
Asisten a la misma, las personas que a continuación se relacionan. 
 
ASISTENTES 
 
Profª Dña. Irene Iglesias Peinado  
Prof. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. D. José Antonio Escario García-Trevijano  
Prof. D. Andrés Rafael Alcántara León 
Profª Dña. Juana Benedí González 
Prof. D. Miguel Ángel Casermeiro Martínez 
Profª Dña. Rocío Herrero Vanrell 
D. Francisco Javier Iribas Olaortua  
Profª. Dña. Marta Jiménez Ferreres 
Profª. Dña. María Molina Martín 
Prof. D. Federico Navarro García 
Profª. Dña. Almudena Porras Gallo 
Prof. D. Luis Rivera de los Arcos 
Dña. Mª Luisa Rodríguez Cordero 
Profª. Dña. Mª Dolores Tenorio Sanz 
D. Miguel Ángel Navarro Guerrero 
 
Excusan su asistencia Dña. Ana María López Campos y Dña. Rosario García 

Broncano. 
 
La Sra. Decana informa que asiste como invitado el Jefe de la Sección de Asuntos 

Económicos de la Facultad D. Miguel Ángel Navarro Guerrero, a quien da la bienvenida. 
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1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la comisión celebrada el 
pasado día 27 de marzo de 2019. 

Se aprueba el Acta por asentimiento. 
 
2. Informe de la Sra. Decana. 

 
La Sra. Decana explica que el Rectorado ha renovado el presupuesto de partida del 

año anterior 648.691,43 €, incrementándolo en el 1,0% por lo que el ingreso para el año 
2020 es de un total de 655.178,35 €. Además, han liquidado 3.257,50 € que corresponde a 
un 5% de los Títulos Propios. 

 
De esta cantidad nos retienen en concepto de revistas 28.663,08 €. Para el próximo 

año a la Biblioteca le corresponderá la cantidad del año 2019 más el 1% de subida es decir 
27969,74€ más 279,70€ que suponen 28.249,44 €. Por ello, como se ha venido haciendo 
en los últimos años, muchos de los gastos realizados por la Biblioteca los asumen los 
Servicios Generales. 

 
Informa la Sra. Decana que el Rectorado sigue empleando los mismos criterios para 

el reparto de los Centros, por lo que este ejercicio el reparto del presupuesto de la Facultad 
se seguirá realizando con los mismos parámetros de años anteriores. 

 
Los miembros de la Comisión manifiestan su conformidad. 
 
Finalmente, la Sra. Decana expone que se han adquirido 20 nuevos ordenadores 

portátiles para montar una nueva aula de informática en la ubicación del Aula Garagarza, y 
se está a la espera del montaje de una puerta blindada para evitar los posibles robos. 

 
3. Ruegos y preguntas. 
 
La Profa. Dña. Almudena Porras informa que en la Sección Departamental de 

Bioquímica y Biología Molecular han tenido diversas goteras que han provocado que tanto 
una impresora como un ordenador se hayan averiado por el agua vertida. 

 
Le responde la Sra. Decana que lo comunique a la Sra. Gerente para dar el parte al 

Seguro. 
 
El Prof. D. Andrés Alcántara pregunta que si ya se tiene la Base de Datos del personal 

que pueda tener acceso a la Facultad.  
 
Responde la Sra. Decana que ya está elaborada la Base de Datos con todos los 

miembros de la Facultad y la tiene Servicios Generales para remitirla al Servicio de 
Vigilancia de la Universidad y se pueda tener acceso a la Facultad los días que estén las 
barreras cerradas. 

 
El Prof. D. Federico Navarro pregunta si ya se ha evaluado la peligrosidad de la 

fachada.  
 
Le responde la Sra. Decana que el Servicio de Obras de la Universidad nos ha 

informado que no existe ningún peligro. 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 17:15 horas del día 
de la fecha de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy fe. 

 
     Madrid, 24 de febrero de 2020 

EL SECRETARIO DE LA FACULTAD 

 
Fdo.: Rafael Lozano Fernández 

VºBº 
LA DECANA 

 
Fdo.: Irene Iglesias Peinado 


